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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; INAUGURA LA MODERNIZACIÓN DE LA CARRETERA LA PERA-CUAUTLA EN MORELOS 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, inauguró la obra de modernización de la carretera La Pera-Cuautla, que comunicará de forma 

más eficiente la parte norte de Morelos desde Cuernavaca. El proyecto consistió en la ampliación de dos a cuatro carriles en 27.2 kilómetros, así 

como la construcción de calles laterales, tres entronques a desnivel y tres casetas de peaje. Reducirá el tiempo de traslado con un ahorro de 30 

minutos a la Ciudad de México desde Tepoztlán y Cuautla. Beneficiará a 940 mil usuarios. La construcción generó más de diez mil empleos 

directos y más de 41 indirectos. El monto de inversión para culminar la obra asciende a 4 mil 396 millones de pesos, los cuales provenían del 

fondo nacional de infraestructura. La autopista será operada por Caminos y Puentes Federales (Capufe). Diariamente brindará servicio a un 

promedio diario anual de 13 mil 300 vehículos. De acuerdo con la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, los trabajos 

iniciaron en 2011 y se suspendieron durante varios años hasta que en febrero de 2021 el presidente López Obrador instruyó retomarlos y 

concluirlos este mismo año. En Tepoztlán, Morelos, el presidente Lopez Obrador agradeció a las y los habitantes de colonias, comunidades y 

barrios aledaños que través del diálogo llegaron a un acuerdo con autoridades federales para terminar la autopista. Aseguró que cumplirá todos 

los compromisos en el tiempo que queda de la administración y se fortalecerán los Programas para el Bienestar, como las pensiones a personas 

con discapacidad y adultas mayores; las becas a estudiantes de todos los niveles escolares y la entrega de recursos a escuelas de educación 

básica a través de La Escuela es Nuestra. 

 

SENADOR RICARDO MONREAL; SE APROBARÁ ESTA SEMANA LEY DE INGRESOS 2023 SIN MAYOR DISCUSIÓN, MONREAL AVILA 

FUE OBJETO DE UNA EMBESTIDA DIGITAL EN SU CONTRA 

 

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ricardo Monreal Ávila, afirmó que esta semana el Senado de la República aprobará la Ley 

de Ingresos de la Federación 2023, el cual debe estar avalado a más tardar el 31 de octubre. No tendremos discusión mayor, pero todo puede 

suceder en el Senado. Monreal destacó que desde el viernes pasado se turnó el proyecto a las comisiones de Hacienda y Crédito Público, y de 

Estudios Legislativos, Segunda; y será el hoy lunes 24 de octubre que comparezcan funcionarios de Hacienda ante el Senado. Creo que la Ley 

de Ingresos que se ha diseñado tiene que ser acorde con el presupuesto que se vaya a aprobar, debido a que la Ley no cuenta con nueva carga 

tributaria ni incrementos. Esto ocurre luego de que la Cámara de Diputados aprobó en una maratónica sesión la Ley de Ingresos de la Federación 

2023, que busca obtener más de 8.2 billones de pesos, sin nuevos impuestos ni cargas tributarias. Por otra parte Ricardo Monreal refrenda su 

compromiso con derechos de los trabajadores. Acusa campaña en su contra por dictamen que amplía periodo de vacaciones para la clase 

trabajadora, con el que estoy totalmente de acuerdo. Ricardo Monreal Ávila, aclaró que él respalda el proyecto para ampliar el número de días 

de vacaciones pagadas para las y los trabajadores, por lo que es falso que haya solicitado diferir la discusión de este dictamen en el Pleno del 

Senado. Refrendó su compromiso con los derechos de la clase trabajadora, pero también acusó que el pasado fin de semana fue objeto de una 

embestida digital en su contra, de redes de intereses que seguramente actúan por indicaciones de quienes no quieren que él esté en la boleta 

presidencial de 2024. El legislador dijo que, en el Grupo Parlamentario de Morena, sin su participación, se determinó que el proyecto se presente 

en las próximas sesiones. Pero esto se tergiversó y manipuló para golpearme y para afirmar que yo solicité el aplazamiento, lo cual es falso, 

aunque se aprovechó la coyuntura para seguirme atacando. Aclaró que está a favor de la reforma y a favor de los trabajadores, que tampoco ha 

recibido presión de ningún tipo y actúa en consciencia en todo momento.   Los líderes obreros que me atacan mienten, es una intención muy 

clara de beneficiar a otros personajes que luchan por la candidatura presidencial, intentando atacarme y descalificarme. Ricardo Monreal señaló 

que este tipo de campañas profundiza el ánimo de confrontación entre los aspirantes, que de manera legítima buscan la candidatura de Morena 
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a la Presidencia de la República de 2024, cuando ya la guerra está muy declarada para descalificarme. Pero no lo van a lograr, voy a resistir, sé 

resistir y les vamos a demostrar que tenemos la razón, que nos asiste la autoridad moral y que nos asiste la verdad histórica.   

 

DIPUTADO IGNACIO MIER; REFORMA ELECTORAL BUSCA REDUCIR COSTO DE LA DEMOCRACIA 

 

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, tras encabezar la asamblea informativa 

sobre la reforma electoral en Teziutlán, Puebla. Sostuvo que la reforma política-electoral busca ciudadanizar al Instituto Nacional Electoral (INE) 

y que la democracia no sea tan cara como lo es actualmente, con un costo anual de 12 mil millones de pesos año sin elecciones y 25 mil millones 

de pesos con votaciones. Los integrantes de ´Juntos Hacemos Historia´ buscan una verdadera democracia para terminar con los fraudes 

electorales, la compra de votos y lucrar con la pobreza a través de dádivas. Recordó que el Movimiento de Regeneración Nacional, al cual se 

unió hace 12 años y es fundador, lucha por ideales, una patria más justa, un México de igualdad y acabar con las injusticias, porque por el bien 

de todos, primero los pobres. Mier Velazco adelantó que con o sin cargo va a seguir siendo igual, apoyando los ideales del presidente Andrés 

Manuel López Obrador, porque en este movimiento se lucha por ideales y no por cargos, como sucede en otros partidos que lo hacen por 

egolatría para alcanzar el poder. El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) externó que el poder se convierte en virtud 

cuando se pone al servicio de la gente, de los más necesitados, los adultos mayores, de los jóvenes de familias pobres, de personas con una 

discapacidad que aspiran a una vida mejor y sin demagogia. Al final del evento el coordinador de los diputados de Morena agradeció las palabras 

del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, y reconoció que fue el impulsor de la reforma a la ley en materia de seguridad. 

 

GOBERNADOR RUBEN ROCHA Y SENADOR RAUL ELENES ENTRE OTROS; ASISTEN AL INFORME DE LA SENADORA IMELDA 

CASTRO 

 

El gobernador Rubén Rocha Moya y el senador Raul Elenes, entre otros, asistieron a la presentación del cuarto informe de labores de la 

senadora Imelda Castro Castro, a quien reconoció como una mujer de trabajo, que siempre ha defendido la lucha de la izquierda en México y 

que ha representado de manera digna a Sinaloa. El evento empezó con un video mensaje del senador Ricardo Monreal. El evento tuvo lugar 

en el Jardín Botánico de Culiacán, a donde también asistieron varios senadores de la República, con quienes el mandatario estatal compartió un 

escaño en la Cámara Alta antes de buscar la candidatura para el Gobierno del Estado el año pasado. Coincido plenamente con los atributos, las 

virtudes que le han dado por la vía de la palabra sus compañeros legisladores y legisladoras, empezando por Ricardo Monreal. El gobernador 

Rocha Moya, en su mensaje, al referirse a los testimonios de varios senadores que fueron proyectados en un video. El mandatario estatal afirmó 

que Imelda Castro es una mujer íntegra, que ha contribuido de manera destacada en el debate parlamentario, al participar en las polémicas y 

promover iniciativas de reformas, protagonismo que le ha valido formar parte de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República. 

Creo que esto es lo que ocurre porque está dando el informe una senadora nuestra, surgida del movimiento, y como ya dijo Ricardo, una 

senadora que realmente ha representado de forma digna a Sinaloa. Recordo que incluso la curul que ocupó en su etapa de senador estaba al 

lado de la de la senadora Imelda Castro. Como invitados especiales asistieron los senadores José Narro, Higinio Martínez, María Soledad 

Luévano, Rocío Adriana Abreu, Gricelda Valencia, Verónica Camino Farjat, Lilia Margarita Valdez, y el senador sinaloense compañero de 

fórmula, Raúl de Jesús Elenes, suplente del ahora gobernador Rocha. Asimismo, los diputados federales Ana Elizabeth Ayala Leyva, Marina 

Valadez Bojórquez, Andrea Chávez Treviño, Héctor Mares Cossío, Juan Guadalupe Torres, y los sinaloenses Jesús Fernando García 

Hernández, Olegaria Carrasco y Nancy Yadira Marcos. 

 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; APOYADO POR AMLO POR CRÍTICAS SERÍA ABURRIDO QUE NO HUBIERA POLÉMICA 

 

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, fue apoyado por el presidente Andrés Manuel López Obrador quien aseguró 

que sería aburrido que no hubiera polémica, esto en respuesta a las críticas hacia el secretario de Gobernación, Adán Augusto López quien en 

días recientes cuestionó la violencia e inseguridad en distintos estados gobernados en la oposición. Esto ha generado polémica. No votaron a 

favor los del bloque conservador, lo que yo considero muy hipócrita y también poco responsable. Es parte de la polémica que debe de haber, no 

hay que sorprendernos de eso. Sería muy aburrido que no hubiera polémica,estaríamos bostezando siempre. La única cosa es no enojarse, que 

no hayan agresiones, pero que sí haya polémica, debate con argumentos. Cabe recordar que en los últimos días, el encargado de la política 

exterior del país ha acudido a los congresos locales a impulsar la aprobación local para que la Guardia Nacional pase a la Sedena y que las 

Fuerzas Armadas se mantengan en labores de seguridad pública hasta 2028. Se está poniendo a consideración la reforma constitucional en los 

congresos de los estados como lo establece la ley. Tengo entendido que ya se está aprobando de modo que pronto se cumpla con el 
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procedimiento constitucional y ya entre en vigor la reforma. Expuso que la hipocresía y la politiquería están detrás de las críticas de opositores y 

de todos los que cuestionan el mantener a las Fuerzas Armadas en labores de seguridad hasta 2028. 

 

CANCILLER MARCELO EBRARD; COMIENZA IMPLEMENTACIÓN DEL NUEVO ESQUEMA DE MIGRACIÓN DE MÉXICO Y ESTADOS 

UNIDOS PARA PERSONAS DE VENEZUELA 

 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, informo que han comenzado a llegar las primeras personas migrantes de Venezuela 

por vía aérea a los Estados Unidos como parte del nuevo esquema binacional para una migración más ordenada, segura, regular y humana. El 

Gobierno de los Estados Unidos ha comenzado la verificación de las solicitudes registradas a fin de brindar acceso por vía aérea a su territorio. 

Las autoridades estadounidenses han ya aprobado más de un centenar de vuelos, mismos que llegarán en los próximos días a su territorio. De 

este modo, se registran ya los primeros cuatro arribos de personas venezolanas a los Estados Unidos: dos de ellas provenientes de México, una 

desde Guatemala y la cuarta desde el Perú. El jefe de Unidad para América del Norte, Roberto Velasco Álvarez señaló que el arribo de las 

primeras personas venezolanas a Estados Unidos a partir de este nuevo esquema demuestra que sí es posible tener una mejor gestión de los 

flujos migratorios en la región. Que otra manera más ordenada, segura, regular y humana es posible. Al tiempo que el nuevo esquema comienza 

su adecuado funcionamiento, el Gobierno de México ha puesto en marcha un grupo de trabajo con la Agencia de Naciones Unidas para los 

Refugiados (ACNUR), la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), el Fondo de las Naciones Unidas para las Infancias (UNICEF) 

y el Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) para fortalecer la respuesta humanitaria y velar por los derechos humanos de las personas 

migrantes y refugiadas en territorio nacional, particularmente los nacionales de Venezuela. El Gobierno de México reitera su objetivo de 

cooperación regional, así como sus compromisos bajo la Declaración de Los Ángeles sobre Migración y Protección. 

 

CLAUDIA SHEINBAUM; CELEBRA LA UNIDAD DE MORENA EN EDOMEX DE CARA A 2023 

 

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, celebró los mensajes de unidad que su partido, Morena, en el Estado de 

México mostró al respaldar a Delfina Gómez rumbo a las elecciones por la gubernatura mexiquense del 2023. La mandataria capitalina consideró 

que los grupos de oposición han realizado una campaña negra en contra de la denominada Cuarta Transformación y, específicamente, en contra 

de la exsecretaria de Educación Pública del Gobierno Federal, pero afirmó que sus intentos han sido en vano, por lo que afirmó que sus 

adversarios se quedarán con las ganas de ver alguna ruptura en el partido de Morena. Señalo que hoy está ya a punto de estar a la competencia 

electoral, y le da mucho gusto que haya mucha unidad en el Estado de México por parte de su movimiento y todo su cariño, es realmente increíble 

lo que han hecho con esta campaña negra, pero se van a quedar con las ganas. El senador Higinio Martínez y la coordinadora de los Comités 

de Defensa de la 4T en el Edomex, Delfina Gómez, pactaron un acuerdo de unidad con miras a derrotar al PRI en la entidad mexiquense en la 

elección del próximo año, al afirmar que el encuentro de dirigentes de la entidad es la prueba de que Morena llega sin fracturas al 2023.  

 

MARIO DELGADO; EN AUMENTO LOS NIVELES DE CONFIANZA HACIA LAS INSTITUCIONES DE SEGURIDAD 

 

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, en el marco de la aprobación de la reforma en materia de Guardia Nacional en los Congresos 

locales, reconoció la labor de las Fuerzas Armadas y de la Guardia Nacional en la lucha por pacificar el país para regresarle la seguridad y la 

tranquilidad a todas y todos los mexicanos. Mientras los elementos de las Fuerzas Armadas y de la Guardia Nacional se juegan a diario la vida 

para protegernos, la derecha sigue exhibiendo su hipocresía y doble discurso. Al tiempo que los gobernadores opositores le piden al Gobierno 

Federal que se les apoye con elementos de la Guardia Nacional, sus legisladores critican y descalifican esta corporación. Simplemente hacen 

politiquería acusando de militarización. En tal sentido, celebró que el nivel de confianza de la población hacia las instituciones de seguridad vaya 

en aumento, pues, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI), el 86.6% de los mexicanos confía 

en la Marina, el 83.8% en el Ejército Mexicano y el 72% en la Guardia Nacional. Sin duda la disciplina, la lealtad y el patriotismo del Ejército 

Mexicano y de la Guardia Nacional es lo que nuestro país necesita para recuperar la seguridad. Ésta no es una tarea fácil, sobre todo con el 

desastre que dejaron los gobiernos neoliberales, pero se está avanzando con responsabilidad y congruencia para construir una paz duradera en 

nuestro país. Por último, destacó los resultados en materia de seguridad que en días pasados dio a conocer la secretaria de seguridad, Rosa 

Icela Rodríguez, quien informó que en septiembre de 2022 los delitos del fuero federal se redujeron en 27.2% con respecto al inicio de la actual 

administración, mientras que el homicidio disminuyó 13.9% con respecto al máximo histórico. 
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DIPUTADO RUBEN MOREIRA; NO HAY RECURSOS PARA OBRAS NUEVAS NI PARA ATENDER NINGÚN TIPO DE CÁNCER 

 

El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados y Carolina Viggiano, diputada 

federal y secretaria General del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), acompañados por Julio Varela, presidente del Comité Directivo Estatal, se 

reunieron con militantes y dirigentes locales del partido, en Hidalgo donde explicaron detalles del proyecto de presupuesto del Gobierno federal, 

en el que se observan graves recortes, que afectarían a las familias en los estados. Moreira Valdez señaló que el Presupuesto de Egresos de 

la Federación (PEF) para el 2023 es insuficiente para atender las problemáticas que aquejan a los estados y reprochó que se estén dando más 

recursos a las obras del Gobierno Federal como el Tren Maya, por lo que afirmó que mientras Morena no modifique el proyecto la bancada 

tricolor votará en contra. Los diputados federales del PRI iniciaron las primeras asambleas de las 300 programadas, para explicar y recoger la 

opinión de la ciudadanía sobre la propuesta del presupuesto federal para el próximo año. La bancada informó que Colima, Hidalgo, Coahuila y 

Tamaulipas son las entidades en las que se comienzan estas reuniones, con las que las y los legisladores priistas recorrerán toda la República 

mexicana, para también exponer sus propuestas. En presencia de los diputados Sayonara Vargas, Norma Aceves Montcerrat Hernández y 

Marco Mendoza, tras señalar que en el PEF se quitaron 22 mil millones de pesos al campo, Ruben Moreira, retó a Napoleón González Pérez, 

secretario de Desarrollo Rural de Hidalgo, a exigir a los diputados federales morenistas a votar en contra de este presupuesto que traiciona a los 

campesinos e hidalguenses. Además, al gobierno estatal, que encabeza Julio Menchaca, lo retó a pedir 500 millones de pesos para los pueblos 

mágicos. Destacó que Morena es quien en verdad traiciona a la Patria, ya que aprobó la Ley de Ingresos sin cambiarle una coma, rechazando 

propuestas del PRI que buscaban estímulos para las personas con discapacidad, que productos artesanales tuvieran una reducción en 

impuestos, al igual que para los campesinos. No hay recursos para obras nuevas ni para atender ningún tipo de cáncer, destacó, para luego 

proponer a los ciudadanos, que a través de los diputados y alcaldes, hagan saber lo que realmente se requiere en sus distritos y municipios, para 

exponerlo en tribuna. Aclaró que el PRI no está en contra de los programas sociales, pero sí que haya localidades en las que con falta de 

electricidad, drenaje o falta de alimentos, por lo que insistió en la necesidad de un gran debate con argumentos y propuestas para que los 

recursos se destinen a obras y servicios que sirvan a los mexicanos. En Coahuila, los diputados federales Rodrigo Fuentes y Jaime Bueno 

encabezaron el encuentro con presidentes de comités municipales, sectores y organizaciones del partido, en donde los especialistas Mario Di 

Constanzo y Francisco Lezama relataron el panorama adverso en materia de presupuesto que se avecina para esa entidad. Hoy lunes la 

diputada federal Montserrat Arcos hará presencia con estas asambleas en el estado de Tamaulipas. 

 

DIPUTADO JORGE ROMERO; PAN EXIGIÓ MAYOR PRESUPUESTO PARA LA SEGURIDAD PÚBLICA EN PEF 2023 

 

El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, anunció que en la discusión del Presupuesto de Egresos de 

la Federación (PEF) 2023 su bancada exigió mayor presupuesto para la seguridad pública. Indicó que un ejemplo de cómo se ha descuidado el 

tema de la seguridad en México, desde que comenzó el sexenio, se ve reflejado en la eliminación del Fortaseg (Subsidio para el Fortalecimiento 

del Desempeño en materia de Seguridad Pública), previo a la disminución de recursos que se le hizo antes de desaparecerlo. Primero, Morena 

le hizo una escandalosa reducción del 20 por ciento al presupuesto del Fortaseg, y luego de plano lo eliminó. Esto evidencia el nulo interés del 

Gobierno en fortalecer la seguridad civil de las y los mexicanos. Añadió que el gobierno encabezado por el presidente Andrés Manuel López 

Obrador pasará a la historia por ser el sexenio más sangriento de México, y que el titular del Ejecutivo, cuando minimiza las cifras de violencia, 

está ignorando el sufrimiento de las familias de las víctimas. Estamos viviendo el sexenio más violento de la historia. Desde que inició el sexenio 

y hasta agosto de este año ha habido casi 130 mil homicidios violentos, esos son cientos de miles de familiares que hoy están de luto por haber 

perdido a sus seres queridos. Lo peor es que el gobierno de Morena, en vez de dar un golpe de timón, minimiza el problema y decide perpetuar 

hasta 2028 su fallida estrategia de seguridad. Romero Herrera calificó como indolente a este gobierno, pues afirmó que ignora cada una de 

estas personas mexicanas. Reiteró que en la discusión del PEF 2023, el Grupo Parlamentario del PAN demandó que se atendiera el tema de la 

seguridad sin descuidar el fortalecimiento de las instituciones civiles.  

 

MARKO CORTES; GOBIERNO DE MORENA QUIERE ÁRBITRO ELECTORAL A MODO 

 

El presidente nacional de Morena, Marko Cortés, advirtió que coaccionando nuevamente al partido endeble de la oposición, es como el gobierno 

quiere imponer un árbitro electoral a modo para alinear a consejeros y magistrados a su voluntad, tal como lo hizo en la fallida estrategia de la 

militarización, de tal manera que le permitan ir a los procesos electorales sin equilibrios, ni reglas. El partido de la oposición nuevamente estará 

a prueba, pero hagan lo que ellos hagan, México seguirá contando con la congruencia y firmeza de Acción Nacional, nosotros sin titubeos 

actuaremos en defensa de la democracia, porque es nuestra convicción y además es el mandato que recibimos del electorado en el 2021. 

Garantizó que los legisladores panistas darán una gran batalla para no dejar pasar una reforma electoral que atente contra el Instituto Nacional 

Electoral, Organismos Públicos Locales, el Tribunal Federal y locales. El líder nacional panista aseguró que a Lopez Obrador no le gustan los 

contrapesos porque él quiere ser el poder absoluto y, por ello, presionando al partido endeble de la oposición intentará aprobar nuevas reglas 
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que lo favorezcan a él y a su partido en los próximos comicios presidenciales. Marko Cortés, lamento la actitud desesperada del Gobierno para 

impedir que comparezcan ante el Congreso sus servidores públicos, entre ellos, el secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval, el de 

la Marina, José Rafael Ojeda Durán, el titular de la Guardia Nacional, Luis Rodríguez Bucio y el propio Secretario de Gobernación, Adan 

Augusto Lopez, nuevamente obstaculizando la rendición de cuentas. El jefe nacional del blanquiazul, destacó que después de ser incumplida 

por el PRI la moratoria constitucional, Acción Nacional insistirá en sus propuestas de reforma electorales, que sí marcarían la diferencia, toda 

vez que defienden a México y sus instituciones y blinda al sistema electoral de cualquier regresión democrática.  

 

LORENA VÁZQUEZ; ESTUDIO DEL IBD SEÑALA QUE MÉXICO NO CUENTA CON LEYES PARA CASTIGAR ABUSOS EN LA VENTA DE 

BOLETOS 

 

La investigadora Lorena Vázquez Correa, integrante de la Dirección General de Análisis Legislativo del Instituto Belisario Domínguez (IBD), 

realizo un estudio en donde señala que las deficiencias en la venta y reventa de boletos de las plataformas legales han propiciado un mercado 

negro de reventa que encarece las entradas a conciertos y otros eventos de espectáculos. El Congreso analiza actualmente establecer medidas 

contra el abuso por parte de empresas que comercializan boletos a través de medios electrónicos y digitales. En los últimos años se ha observado 

que los boletos para entrar a espectáculos llegan al mercado secundario al poco tiempo de salir a la venta, lo que permite a los revendedores de 

boletos encarecer los costos de manera discrecional sin que exista una legislación para sancionar este tipo de abusos. El estudio titulado “La 

venta y reventa de boletos de espectáculos en México”, elaborado por la investigadora Lorena Vázquez Correa, señala que en la actualidad hay 

un vacío legal e institucional para la protección de los derechos de las personas consumidoras de eventos de espectáculos frente a los abusos 

de algunas empresas. La investigación refiere que la Ley Federal de Competencia Económica no hace una referencia explícita al sistema de 

venta/reventa de boletería, mientras quela figura del beneficio de dispensa ha contribuido a que las principales plataformas de venta los boletos 

queden exentas de cualquier tipo de sanción o multa por causa de prácticas monopólicas. Asimismo, señala que la Ley Federal de Protección al 

Consumidor no regula cuestiones como la variación del precio por parte de los intermediarios a través de plataformas legalmente reconocidas, 

además de que la reventa en medios electrónicos y digitales tampoco se encuentra tipificada en el Código Penal Federal.  

 

XI JINPING; HISTÓRICO TERCER PERIODO COMO SECRETARIO GENERAL DEL PARTIDO COMUNISTA 

 

El presidente chino, Xi Jinping, obtuvo un tercer período en el poder y promovió a algunos de sus aliados más cercanos en el Partido Comunista 

de China (PCC), lo que afianza su posición como el líder más influyente del país desde el fundador Mao Zedong. Xi fue elegido nuevamente 

como secretario general del gobernante Partido Comunista, asi lo informó la agencia estatal Xinhua, inclinando al país de vuelta a un gobierno 

unipersonal después de décadas de poder compartido entre la élite. Quiero agradecer sinceramente a todo el partido por la confianza que ha 

depositado en nosotros, dijo Xi Jinping en el Gran Salón del Pueblo de Pekín tras el anuncio de la votación a puerta cerrada. Prometió trabajar 

con diligencia en el cumplimiento de sus deberes y probar la valía de la gran confianza en su partido y su pueblo. Xi también fue designado 

nuevamente como jefe de la Comisión Central Militar de China. Con los nombramientos, el líder de 69 años tiene prácticamente asegurada su 

designación como presidente de China por un tercer período, que se anunciará formalmente durante las sesiones legislativas anuales de marzo. 

Su designación puso fin al congreso del Partido Comunista, celebrado en Pekín a lo largo de la última semana, que también aprobó un profundo 

reacomodo en el poder con la renuncia de varios antiguos rivales de Xi. El XX Congreso del PCC eligió a un nuevo Comité Central de unos 200 

miembros, quienes eligieron a Xi y los restantes miembros del Comité Permanente, la cúspide del poder político chino. Algunos aliados cercanos 

de Xi fueron anunciados en el Comité Permanente de siete miembros. El exlíder partidario de Shanghái, Li Qing, un confidente de Xi, ascendió 

al puesto número dos, con lo cual podría ser nombrado primer ministro en las sesiones legislativas de marzo. 

 

 

 

 

www.hectormunoz.com.mx/ 

Twitter @hector munoz 

Instagram jhectormunoz  

Facebook Héctor Muñoz 

 

http://www.hectormunoz.com.mx/
https://twitter.com/jhectormunoz
https://www.instagram.com/jhectormunoz/?hl=es

